

LYCÉE CHARLES-BAUDELAIRE
**La filière pro du lycée
 partenaire de Leclerc**



→ Douze élèves de Première et Terminale en métiers de l'Accueil du lycée Charles-Baudelaire ont reçu un trophée au Conseil d'Etat le mardi 26 novembre 2024. Ce trophée met en avant les compétences et l'investissement des filières Accueil et Sécurité du lycée dans diverses actions de l'UNSS (cross départemental des UNSS du Val d'Oise à la base de loisirs de Cergy-Neuville le 20 novembre 2024, par exemple). Au Conseil d'Etat ces élèves assuraient l'accueil du public et des lauréats lors de la remise des Prix nationaux Ethic'Action UNSS 2024¹.

Le lycée professionnel Charles-Baudelaire développe des partenariats avec des entreprises et lors d'événements : les élèves y complètent leur formation avec des mises en situation. En janvier 2025, le Bureau des entreprises du lycée a annoncé sur sa page LinkedIn la mise en place d'un partenariat entre les filières Accueil et Commerce et le centre Leclerc de Fosses.

Cette nouvelle collaboration vise à rapprocher le monde de l'éducation et celui de l'entreprise. Grâce à ce partenariat, les élèves auront l'opportunité de :

- découvrir les métiers du secteur de la grande distribution,
- bénéficier de stages immersifs pour développer leurs compétences,
- être accompagnés par des professionnels engagés et passionnés.

« Nous croyons fermement que ces expériences concrètes sont essentielles pour préparer nos jeunes à leur avenir professionnel, et nous remercions Jean-Marc Sauret, le directeur du magasin, pour sa confiance et son engagement envers la formation des talents de demain » précise Bouzid Makhloufi, professeur d'économie et gestion et responsable du Bureau des entreprises.

» **Lycée Charles-Baudelaire, Bureau des entreprises. Tél : 01 34 72 27 00 (poste 233). Courriel : bde@lycee-baudelaire.fr**

1. Concours organisé pour distinguer les projets des associations sportives membres de l'UNSS qui luttent dans les collèges et lycée contre les discriminations, le harcèlement, les stéréotypes et pour l'inclusion et l'égalité filles-garçons dans la pratique sportive et artistique.

EXPRESSIONS DE LA MAJORITÉ

**Fosses, la ville
 que j'aime**

**Le dialogue face à l'urgence
 et l'incertitude**

Au milieu d'un contexte politique national et international incertain et alarmant - passant des restrictions budgétaires, à la menace de guerres, au partage de fausses informations et aux tentatives de monter des communautés les unes contre les autres - Fosses résiste et continue dans la voie de la solidarité et de l'engagement.

Les événements locaux organisés conjointement par les agents de la ville, les associations et les élus municipaux sont de belles démonstrations du vivre ensemble et de l'espoir qui existent toujours dans notre ville.

Les premières Assises de la Jeunesse ont permis d'entendre les attentes et les idées des jeunes de Fosses. Les prochaines réunions de quartier, en mai, vont nous permettre d'aborder les problématiques hyper-locales, mais aussi de s'informer sur tous les projets en cours et à venir et sur le budget de la ville. Nous vous y attendons nombreuse et nombreux.

Les réunions de rue, les réunions de projet, les comités d'usagers du centre social Agora comme du foyer Bouquet d'automne sont des dispositifs qui fonctionnent à Fosses depuis des années. N'hésitez pas à les rejoindre et à les faire vivre. Les échanges font avancer les choses, même s'ils sont passionnés, contradictoires, engagés, ils sont toujours courtois et apaisés !

Face à l'anxiété collective, continuons à démontrer qu'il est possible de faire vivre le dialogue, l'intelligence collective et la mobilisation, de toutes les générations, pour trouver des issues aux crises que nous traversons.

**Pour la majorité
 Lauren Lolo**
 Conseillère municipale



EXPRESSIONS DE L'OPPOSITION

**Alliance de la Droite
 et du Centre de Fosses**

Le Budget de l'Insécurité

Depuis 2019, Fosses est devenue la première ville en secteur gendarmerie à être intégrée au dispositif des Quartier de Reconquête Républicaine (QRR). Cela reflète une situation préoccupante marquée par le trafic de stupéfiants, une opposition croissante aux forces de l'ordre et d'autres incivilités renforçant le sentiment d'insécurité.

La recrudescence des rodéos motorisés en plein centre-ville suscite également une forte exaspération parmi les habitants. Pourtant, la loi prévoit des sanctions sévères : jusqu'à 5 ans de prison, confiscation du véhicule et interdiction de conduire. Pourquoi ces mesures ne sont-elles pas appliquées ? Faut-il attendre qu'un drame survienne pour que les choses changent ?

Sur le plan budgétaire, nous constatons l'incohérence entre la stratégie de la majorité municipale et les besoins réels des citoyens, contraints d'assister, impuissants, à la transformation des parkings et squares de la ville en zones de deal à ciel ouvert. Face à cette situation qui s'aggrave, nous refusons que la résignation et la peur s'installent peu à peu dans le quotidien des habitants.

En tant qu'élus de l'opposition, nous exigeons de la majorité une révision des priorités pour garantir une gestion rigoureuse, responsable et efficace du budget.

Prenez soin de vous, de vos proches et de vos aînés. Restons solidaires, bienveillants et unis.

Des questions ? Contactez-nous : contact@adcfosses.fr

